

No se escatimarán esfuerzos para atraer IED: Ferrari (El Financiero 09/12/08)

No se escatimarán esfuerzos para atraer IED: Ferrari (El Financiero 09/12/08)(Ivette Saldaña) Martes, 9 de diciembre de 2008 El gobierno de México no escatimará esfuerzos para atraer inversión y promover el comercio exterior, sobre todo en estos momentos de "tormenta económica y financiera" mundial, afirmó el director general de ProMéxico, Bruno Ferrari. Durante una reunión en Washington con cónsules generales mexicanos y nuestro embajador en Estados Unidos, Arturo Sarukhán, afirmó que ante la crisis de la economía mundial "estamos obligados a no escatimar ningún esfuerzo en materia de cooperación y coordinación entre las dependencias y agencias del gobierno, tanto en el interior del país como en el extranjero". Explicó que la estrategia para exportar a EU y atraer inversiones en 2009 incluye promover las principales ramas de la economía nacional: aeroespacial, automotriz, electrónica, tecnologías de la información, química, energías renovables, segundas residencias, agroindustria y logística. También se trabajará en estrategias para coordinar mejor a las distintas dependencias federales; por ejemplo, abrir canales de comunicación y sentar las bases de una colaboración continua entre los distintos consulados nacionales en el país del norte y ProMéxico. Asimismo, aprovechar la experiencia de los cónsules y vincularse con las cámaras empresariales y autoridades gubernamentales estadounidense. Ferrari aseguró que el intercambio con nuestro principal socio comercial ha sido fructífero, pero se necesita aprovechar aún más esa relación.